

TARASCON-SUR-ARIÈGE



Hugo, jeune poète autiste, présentera samedi un film-captation./DR

Un poète sans voix invité des Estivades poétiques

En 2018, la première édition des Estivades poétiques permettait la découverte d'un artiste multidisciplinaire, Hugo Thurin-Poueyto. Ce jeune adulte neuroatypique avait exposé ses toiles, puis publié aux éditions Vox Scriba un premier recueil de poèmes. Depuis, deux autres ouvrages sont parus, qui lui ont valu le prix du recueil individuel Poètes sans frontières aux Jeux floraux méditerranéens 2024, et le coup de cœur unanime du Jury pour *Histoire d'une chute*. La même année, un de ses poèmes a reçu le coup de cœur du jury des Estivades poétiques de Tarascon.

Pour l'équipe organisatrice des Estivades poétiques, il était logique d'inviter Hugo à présenter son film-captation *Différences*, une lecture théâtralisée de ses poésies par la

troupe du Grimoire, lors de la soirée qui se tiendra samedi à 21 heures au centre culturel François-Mitterrand de Tarascon. Cette soirée sera donnée au profit de l'association (en cours de création) Trace ta voix et permettra à chacun d'apprécier le talent de Hugo. Il utilise une synthèse vocale et peint pour écrire, mettant ainsi lumière, couleurs et mots dans sa vie. Par les messages poignants qu'il délivre, criant l'iniquité, il demande le droit à la justice, à l'accès aux apprentissages, à la communication alternative pour tous, particulièrement pour les « sans voix » : « Tout le monde se fout de savoir si nous, les sans voix, on est battus, insultés, dénigrés, drogués, violés... Quand la société va-t-elle nous accepter ? »

Denise Déjean